HOUSES CARLOS FERNÁNDEZ GARCÍA | PROYECTOS 4 UNIDAD RAMOS

CARLOS FERNÁNDEZ GARCÍA | PROYECTOS 4 UNIDAD RAMOS PROFESORES: LUIS BESABÉ Y LUIS PALACIOS

El proyecto se organiza mediante un gran espacio común para los habitantes y una serie de módulos habitacionales básicos que aumentan o disminuyen en número de habitaciones según el número de ocupantes y adaptándose al terreno. Aprovechando esta orografía, en las bandas de zonas llanas se disponen los módulos y la entrada al edificio común. En esta plataforma se crea un espacio plaza de reunión.

Los módulos se componen de un pequeño espacio común en al principio que sirve de cocina compartida, luego de habitaciones y baños en un número proporcional al de ocupantes. Esta idea de vivienda compartida va enfocada a un público joven, ya sea estudiante o trabajador en su primera etapa laboral, que busca vivir de forma independiente pero que por otro lado agradece una convivencia con más gente.

Los edificios se apoyan en pilotes en las zonas de desnivel. Aprovechando las zonas de desnivel, los módulos pueden crecer, además del hacia arriba como siempre, hacia abajo, pero sin tener que soterrarse.



